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     Apres une période estivale exceptionnellement 

chaude et sèche et une rentrée effectuée depuis 

maintenant deux mois, nous voilà désormais dans 

le début de l’automne. C’est l’occasion d’avoir, 

encore plus qu’habituellement, une pensée pour 

nos défunts. Pensons également aux personnes 

souffrantes et allons vers les personnes isolées. 

Dans un contexte international difficile et surtout 

incertain, l’action de la municipalité se poursuit 

dans l’intérêt général et au service de tous. Nous 

restons positifs et déterminés. Il est nécessaire de 

mesurer la chance que nous avons de vivre dans un 

contexte de paix même si l’inflation galopante rend 

la vie plus compliquée au quotidien. La commune 

reste un des seuls lieux où l’attention est portée sur 

l’individu et son environnement. Aussi nous 

observons le succès des manifestations qui se sont 

déroulées durant l’été dernier et se poursuivront 

jusqu’aux fêtes de fin d’année. Nous continuerons 

d’encourager de nouveaux projets et initiatives, et 

aiderons à les mettre en place dans la mesure de 

nos possibilités. 

     Vous trouverez dans ce nouveau bulletin tout ce 

qui fait la vie de notre commune (travaux, 

bénévolat, activités, APE, école…). Je vous en 

souhaite une bonne lecture. 

Prenez soin de vous. 

 

Frédéric DRELON  

 

Le mot du maire  

Oct/ Nov 2022  – N°7 

 

 

 

 

 

 
 

Goude ur mare-hañv dreistordinal tomm ha sec’h, 

ha daou viz goude an distro, erruet omp bremañ 

e deroù an diskar-amzer. Un digarez eo da gaout, 

muioc’h eget boaz, un soñj evit hon re varv. 

Soñjomp ivez en dud a zo er boan ha deomp 

etrezek an dud digenvez. En un endro politikel 

diaes ha dreist-holl arvarus, kendalc’het e vez 

obererezh an ti-kêr evit mad ha servij an holl.  

Chom a reomp pozitivel ha mennet. Ret eo 

muzuliañ pegen chañsus emaomp bevañ en un 

endro a beoc’h, ha pa lak kresk a-bouez ar prizioù 

ar vuhez pemdez da vezañ diaesoc’h.  Chom a ra 

ar gumun unan eus al lec’hioù nemeto ma vez 

graet soursi eus an hinienn hag e endro. Setu 

perag e arsellomp berzh an darvoudoù a zo bet e-

pad an hañv tremenet hag a vo betek festoù fin ar 

bloavezh. Kenderc’hel a raimp da vroudañ 

raktresoù hag atizoù nevez, hag o skoazellañ a 

raimp da lakaat war sav keit ha ma vo possubl 

deomp. Kavout a reot er c’hannadig-mañ nevez 

pep tra a ra buhez hon kumun (labourioù, 

bolontez vat, oberiantizoù, APE, skol…). Hetiñ a 

ran deoc’h ul lennadur vat. Grit war ho tro. 
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Etat civil  
Naissances 

CHARLET Milla 25/01/2022 

WEBER Alban 04/02/2022 

LÉOSTIC Noé 21/02/2022 

LE MENN Méline 25/02/2022 

TRÉGUIER Mathéo 13/03/2022 

LE GOASTER  Teva 15/03/2022 

KERBIRIOU Azylis 31/05/2022 

GUÉGUEN Rafael 31/05/2022 

FLICHY  Jack 05/06/2022 

LASTENNET Ava 15/07/2022 

SAGLAM  Ayaz 03/09/2022 

METIVIER  Roxanne  19/09/2022 
 

Mariages 

BERTHEAUME 

Arnaud 

HOUÉE Priscilla 28/05/2022 

POULIQUEN-LE CAM 

Yann 

MÉROUR Mathilde 20/08/2022 

 

Décès 

SUSANO Nelson 23/03/2022 

LAMBAL Herveline 03/05/2022 

DURÉ Éric 28/08/2022 

PIZAY Bernard 19/09/2022 
 

Benne à ferraille à votre disposition  
 

 
 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Une benne à ferraille va être déposée par l’entreprise DERICHBOURG à la demande de la commune, avec 

l’aide de Roger Le Borgne, pour enlever les anciens matériels de la cantine scolaire, stockés depuis des 

années dans le local du comité des loisirs situé sur le site de Ménez Boss : 5 appareils hors d’usage qui 

seront évacués avec le concours de Didier et d’Aurélien. 

Cette benne à ferraille sera également disponible à la population les vendredi 18 & samedi 19 novembre 

2022 sur le site de Ménez Boss. 

Les bénéfices de cette collecte seront versés au budget du CCAS et permettront de financer des actions 

en faveur des aînés de la commune.  
 

Vendredi 18 & samedi 19 

novembre 2022 
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Coup de chapeau aux bâtisseurs 

bénévoles de notre commune 
La restauration du lavoir du bourg de Saint Ségal 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

  

Le lavoir oublié, caché sous des amas de terre, de végétation, ronces, arbustes…reprend vie grâce au 

travail acharné des bénévoles de la commune. 

La commune acquiert un terrain en 1911 dans le but de construire un lavoir municipal.  Ce lavoir est 

construit en contrebas de la route de la gare à la sortie du village, on y accède par quelques marches. 

Lavoir rectangulaire protégé par une charpente sur poteaux de bois recouverte d'un toit en tôle ondulée.  

Une première journée citoyenne, fin septembre 2020, avait permis de faire réapparaître ce bâtiment en 

le nettoyant de cette végétation envahissante et de ces amonts de terre le recouvrant pour partie. Par la 

suite, les vieilles tôles de la toiture ont été déposées et la charpente a été traitée …Le temps a passé, 

temps de trouver les matériaux nécessaires à la rénovation. 

Une deuxième journée citoyenne début juin 2022, a permis de nettoyer le chantier pour laisser un site 

“propre” à notre équipe de bénévoles experts. 

Les maîtres d’œuvre de cette rénovation sont, sans aucun doute, Bernard FITAMANT et Emile GUILLOU 

ayant des compétences respectivement en maçonnerie et en menuiserie.  Pascal LE BIHAN, ancien 

couvreur, s’est lui aussi engagé dans le projet et a guidé Bernard et Emile pour la pose des ardoises après 

la mise en place de la volige. 

Tous les jeudis de 9h à 17h, depuis cet été 2022, de nombreux autres bénévoles sont venus prêter main 

forte à nos acharnés : Denis ROPARS, Roger LE BORGNE, Yves LE VERGE, Jean Pierre MAGUEUR, Dédé 

TREUSSART…Sans oublier Jean BLOUET qui nous a quitté mais qui a participé au chantier à ses débuts. 

Tous se sont affairés pour nettoyer, cimenter, refaire les murets, réparer les pierres et dallages du lavoir, 

poser le bardage sur les pignons, fixer les 2 bancs fabriqués par Emile, poser les rampes en bois rustique 

permettant de descendre facilement au lavoir …  

Un travail de titan…même si Bernard et Emile disent humblement avoir travaillé à un “rythme tranquille” 

…Mais surtout un travail très minutieux et très professionnel. 

Nous saluons aussi la participation de Didier et Aurélien, pour les travaux plus “lourds” et le nettoyage 

des abords du site.  

Merci aussi à Jean Noël CAPITAINE pour avoir fourni l’alimentation en électricité nécessaire au bon 

déroulement de ce chantier et pour avoir proposé un local permettant d’entreposer le matériel d’une 

semaine à l’autre.  

Merci également à Yvon MORVAN pour avoir fourni de nombreuses pierres d’ardoises qui sont 

maintenant posées autour du lavoir. 

Un coup de chapeau aux épouses de nos bénévoles pour leur soutien moral : pas un jeudi sans un ou 

plutôt plusieurs gâteaux préparés par Marie Hélène, Danielle ou Dany pour le goûter tant attendu 

marquant la fin de belles journées de travail. 

Une réelle dynamique, solidarité et bonne humeur au service de notre commune. 
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Le projet, déjà bien avancé, n'est pas encore arrivé à son terme : Emile a récupéré en chinant par monts et 

par vaux et confectionné lui-même des éléments de décor qui permettront de recréer l'ambiance des 

lessives d’autrefois. Un temps pourtant pas si éloigné…Emile se souvient de l’émulation qui régnait autour 

de ce lavoir, il y a environ soixante ans…”toutes les femmes du village venaient y laver leur linge” nous 

raconte -t-il. Une brouette, caisses à laver, battoir, lessiveuse, panier à linge, fagots et trépied…seront 

bientôt installés pour donner vie à ce site. 

Nous avons également besoin de vous tous Saint Ségalais : 

• Sur le terrain aux abords du lavoir, les mauvaises herbes, pissenlits, orties …continuent de pousser. 

Peut-être avez-vous des idées pour aménager ce pourtour du lavoir ?  

• Nous recherchons également des informations, des photos …qui permettraient d’éclairer et 

d’illustrer l’histoire de ce petit bout du patrimoine de notre commune. 

N’hésitez pas à venir en mairie ou à nous interpeller si vous avez des idées d’aménagement ou pour nous 

transmettre des souvenirs ou image du passé du lavoir  

Un grand merci à tous les bénévoles sans qui ce projet de rénovation n’aurait jamais vu le jour !  

Pour nous aider à comprendre l’utilité des lavoirs Francine 78 ans , l’une des dernières lavandières de 

France.  

 

 

 

 

Aujourd’hui  

… 

Avant 

……… 
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 Ça s’est passé à Saint Ségal …en Octobre 
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Les travaux pour l’édification d’un krommlech de statues de personnalités bretonnes 

sont en cours sur le site de Ménez Boss (préparation du terrain, positionnement des 

socles, pose d’un coffret électrique…). 

Une belle réussite pour le Fest Noz organisé par l’association Kromlec’h le samedi 29 

octobre dans la salle Ar Galon.co 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 

Horaires d’hiver (du 1er octobre au 31 mars) : 

 
      

 

Déchetterie  

Moment de convivialité pour l’équipe de pétanque de Saint Ségal 

Samedi 29 octobre, les joueurs et joueuses de pétanque, 

accompagnés de leur conjoint, se sont retrouvés pour une soirée 

“Kig ha Farz”. Ce délicieux mets breton a été concocté toute la 

journée par l’équipe des joueurs saint-ségalais sous la houlette 

d’Yves Le Verge.  

Une très belle soirée dans une ambiance joviale et très conviviale. 

 

Plus de soixante personnes sont venues jouer à l’ Enquête Mystère à la Ribine  

dimanche 30 octobre. C'était complet depuis plusieurs jours. Sur 3 séances une 

vingtaine de personnes, d’1h30.  Le petit village de La Ribine a été 

complètement décoré dans le thème d'Halloween. Les joueurs ont été 

époustouflés par le décor. L'interprétation des villageois par les comédiens de 

Brasparts a finalisé l'immersion. Les joueurs ont interrogé les villageois pour 

tenter de comprendre ce qui s'était passé la nuit dernière, et se sont creusés 

les méninges sur 7 énigmes variées, et parfois très difficiles, pour faire avancer 

l'enquête, jusqu'à la finale à fort renfort d'effets spéciaux : la porte des Enfers 

s'est dissoute et la lune a repris sa place dans le ciel. C'était intense. Tout le 

monde était ravi, et beaucoup en redemandent ! A noter que l’événement a 

aussi attiré des touristes de passage dans nos environs. 
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 Les évènements à venir  

Le traditionnel marché de Noël du Comité des 

Loisirs de Saint Ségal se déroulera le dimanche 4 

décembre de 10 heures à 17 heures à la salle Ar 

Galon. De nombreux exposants seront présents 

pour vous proposer leurs produits et leurs 

travaux réalisés pour les fêtes de Noël.  

Arrivée du père Noël vers 16 heures.  

Concours de dessins pour les enfants de l’école.  

Une petite nouveauté cette année : un concours 

de fars bretons. 

Petite restauration sur place, vin chaud, huîtres.  

Venez nombreux pour passer une bonne 

journée dans une bonne ambiance !  

Entrée gratuite. 

 

                                    Le repas des Aînés  

 

L'équipe du CCAS est heureuse d'organiser actuellement le 

traditionnel rendez-vous du repas des aînés pour les St Segalais. 

Cette année, il aura lieu le samedi 10 décembre à 12h à la salle 

municipale "Ar Galon". Les personnes de 70 ans et plus (nées 

jusqu’au 31 décembre 1952) y sont invitées avec leur conjoint.   

Les invitations vont vous parvenir prochainement. Nous espérons 

vous y retrouver nombreux ! 

Les personnes qui souhaitent être présentes mais qui ne 

disposent pas de moyen de locomotion sont invitées à se 

manifester en Mairie. Un service de transport sera mis à leur 

disposition. 
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Les prix de l’électricité et du gaz atteignent actuellement des records historiques. Plusieurs facteurs 
expliquent cela : 

o La guerre en Ukraine, 
o Les travaux de maintenance sur des centrales nucléaires françaises qui ont fortement réduit 
leur disponibilité, 
o Le prix du CO2 qui est très élevé, 
o Mode de calcul du prix de l’électricité corrélé au prix du gaz. Si les deux prix sont liés, c’est à 
cause des règles européennes instaurées pour constituer un marché unique de l'énergie.La 
Commission de régulation de l’énergie, la CRE, fait au ministre une recommandation sur le 
niveau des tarifs réglementés d’EDF pour les particuliers. Pour calculer le juste  prix, elle suit 
un barème qui intègre l’évolution des cours sur le marché de gros. On fait d’abord produire les 
éoliennes et les barrages, puis le nucléaire, et quand ça ne suffit pas on a recours aux 
centrales à gaz. C’est ce que font l’Allemagne ou l’Espagne. C’est comme cela que le prix du 
gaz devient la référence des marchés de gros d’électricité en Europe.  

  
Le prix de marché de l’électricité a atteint 1 000 €/MWh le 26 août dernier, alors qu’il s’établissait à 47 
€/MWh en octobre 2019. Le prix de marché du gaz a atteint 297 €/MWh le 26 août dernier, alors qu’il 
s’établissait à 19 €/MWh en octobre 2019. 
Cette tendance à la hausse n’est pas terminée. Selon les prévisions pour 2023, pour l’électricité, les 
prix obtenus vont aboutir à une hausse globale de 247% ! Ceux du Gaz de 412 %. 
  
Le SDEF, Syndicat Départemental d’Energie et d’équipement du Finistère (SDEF ), est le fournisseur 
d’électricité et de gaz de la commune et gère également notre éclairage public.  
 
Nous disposons de différents contrats en matière de consommation électrique. Pour les bâtiments 
équipés de compteurs classés C5 et l’éclairage public, nous bénéficierons pour l’année 2023 du tarif 
réglementé de l’électricité et nous subirons une hausse limitée à 15 %. La facture 2022 s’élevant à 
environ 23 000 € à ce jour, nous budgétisons une dépense de 30 000 € pour 2023. 
Ce qui nous pose davantage problème est la dépense de l’ensemble communal (Ecole Julie Daubié, 
salle de cantine/garderie, salle Ar Galon, mairie) - équipé d’un compteur C4 - compteur sans 
disjoncteur permettant de faire face à une consommation supérieure à 36 KVA (Kilo Volt Ampère). Ce 
compteur ne peut pas entrer dans le périmètre du bouclier tarifaire limitant la hausse de tarif à 15%. 
 
Les prévisions initiales de charges pour l’année 2023 avec le comparatif 2022 sont les suivantes   
 

Année 2022  Prévisions pour 2023 Augmentation  

Electricité  8 862 €  30 226 €  21 364 €  

Cette hausse est exorbitante pour notre budget et nous a conduit à mener de plus amples 
investigations pour réduire cette facture. 
Après étude des différents paramètres, nous nous sommes rendus compte qu’une action était 
possible : le compteur catégorie C4 est surdimensionné pour l’ensemble communal. Sur les 3 
années étudiées 2020, 2021, 2022, jamais la consommation n’a dépassé 30 KVA. Le compteur 
C4 n’est donc pas justifié pour l'ensemble communal et nous envisageons par conséquent de 
modifier le compteur pour le passer en catégorie C5. Ceci nous permettrait de limiter à 15% 
l’augmentation du montant de la facture au lieu des 241% annoncés et ainsi de réaliser ainsi 
une économie de plus de 20 000 € sur le budget 2023. Le changement de compteur doit être 
réalisé par ENEDIS avant la fin de l’année 2022.  
  
Pour la dépense en gaz, nous n’avons pas de recours possible. Aucun bouclier tarifaire n’existe et 
nous subirons les hausses selon les prévisions suivantes :  
 
 

année 2022  prévisions pour 2023 augmentation  

gaz 8 124 € 37 335 €  29 211 €  

 

 Une économie de plus de 20 000 €   
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Pour la dépense en gaz, nous n’avons pas de recours possible. Aucun bouclier tarifaire n’existe et 
nous subirons les hausses selon les prévisions suivantes :  
 
 

Année 2022  Prévisions pour 2023 Augmentation  

Gaz 8 124 € 37 335 € 29 211 € 

 
La facture énergétique de la commune devrait augmenter d’environ  7000 € en électricité et 30 000 € 
en gaz, en conservant le même niveau de consommation. Cette augmentation n’est pas négligeable 
et amputera fortement notre budget. Il est par conséquent nécessaire de faire des efforts pour réduire 
notre consommation. 
  
  
L’heure de la sobriété a sonné ! Le gouvernement a présenté ce jeudi 6 octobre son Plan de Sobriété 
énergétique, qui a pour but de réduire notre consommation d’énergie de 10 % en deux ans.   
A saint Ségal, le conseil municipal a voté le 18 octobre une modification des horaires d’éclairage 
public : les lampadaires seront éteints sur l’ensemble de la commune de 20h30 à 7h du matin, plage 
horaire peu fréquenté en hiver par la population. Cette décision permettra de réaliser des économies 
sur la consommation d’énergie, sur la durée de vie des matériels et sur la maintenance.  
Depuis ce lundi 3 octobre, le dispositif Ecowatt fait son apparition à la fin des bulletins météo de 
France Télévision. Il permet de renseigner en temps réel l'état de la consommation d' électricité dans 
l'Hexagone. Lorsque la carte est de couleur verte, la consommation est normale et raisonnable. 
Lorsqu’elle passe en jaune, la consommation est dite "élevée". En orange cela signifie que le 
système électrique est tendu et que les écogestes sont les bienvenus. Lorsque la carte passe en 
rouge, le système électrique est très tendu. Les coupures sont donc inévitables si aucune baisse 
de consommation n'est effective. Dans le cadre de ce dispositif, le conseil municipal a voté la 
coupure  de courte durée de l’éclairage public en cas de nécessité. 
 

Ener’gence, l’agence Energie Climat du Pays de Brest, organise une série d’ateliers sur le thème de 

l’énergie et de la sobriété énergétique à destination des habitants de la CCPCP. Gratuits et ouverts à 

tous, ces ateliers sont l’occasion de mieux comprendre comment agir en faveur du climat et de 

découvrir le réseau des Citoyens du Climat de Pleyben – Châteaulin – Porzay, un réseau d’habitants 

engagés en faveur de la transition énergétique 

 

 

Les dates des prochains ateliers  

• Atelier en distanciel « Découvrir les énergies et l’intérêt du solaire » le 24/11 à 18h30 en visio -  

s’inscrire sur ce lien pour recevoir le lien de connexion à la visio 

https://www.energence.bzh/Atelier-Decouvrir-les-energies-et-l-interet-du-solaire.html 

• Atelier « fresque du climat » le 5/12 à Dinéault (s’inscrire  sur ce lien - 

https://www.energence.bzh/Fresque-du-Climat-77.html 

 

 Pour aller plus loin et pour votre information … 

https://www.energence.bzh/Atelier-Decouvrir-les-energies-et-l-interet-du-solaire.html
https://www.energence.bzh/Fresque-du-Climat-77.html
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Numérotation des hameaux et lieux-dits. 
Les plaques de numérotation sont arrivées en mairie.  

Un travail a été réalisé afin d’identifier toutes les habitations qui n’avaient pas 

de numéro, de nouvelles adresses ont été attribuées.  Ces nouvelles adresses 

sont en cours d’être renseignées dans la base nationale, seule base de 

données d’adresses officiellement reconnue par l’administration . Cette base 

de données est alimentée en continu par le travail des collectivités locales qui 

sont au cœur du dispositif d'adressage.  

Les plaques seront délivrées prochainement aux personnes concernées. 
 

Dans le cadre de l’élaboration du Plan Local d’Urbanisme 

Intercommunal Habitat (PLUIH), la CCPCP demande la réalisation 

d’un inventaire des bâtiments ayant un intérêt architectural 

(anciennes granges, crèches …) et étant susceptibles de changer 

d’affectation.  

Ce travail a commencé pour répertorier et photographier toutes 

ces constructions.  
 

Pluih 

Pour réserver votre composteur, rendez-vous en mairie ou 

sur www.ccpcp.bzh et complétez le questionnaire. Vous 

pourrez choisir entre un composteur de 300 litres en 

plastique au tarif de 25 € ou un composteur de 300 litres 

en bois au tarif de 40 € (dans la limite des stocks 

disponibles). Une deuxième distribution se fera en 

Printemps 2023. 

Le règlement du composteur sera facturé avec votre 

redevance de l’année 2023 

Vous pouvez venir retirer en mairie un dépliant “guide du 

compostage “, mis à votre disposition dans le hall 

d’entrée. 

Informations : 02 98 16 02 62 ou compostage@ccpcp.bzh. 

 

Compostage  
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Centre de formation départemental 

SDIS 29 - Kergadalen  

La partie désamiantage, dépollution et démolition des 

bâtiments annexes (ateliers pédagogiques porcins, laitier, 

hangar de stockage matériel) est terminée. A noter que tous 

les gravats ont été concassés et seront réutilisés pour servir 

de “fond de forme” avant la réalisation de la voirie. 

 

Actuellement les entreprises KERLEROUX et CALVEZ 

s’affairent sur le bâtiment administratif pour le désamianter 

et le déconstruire de l’intérieur en vue de sa réhabilitation  

Le calendrier est respecté pour une ouverture prévue début 

2024. 

 

  

 

Bâtiment de messagerie pour TPE/PME. 

Le chantier avance rapidement avec une cohabitation de 

plusieurs entreprises : les unes travaillant au montage des 

structures, les autres aux travaux en rapport avec la voirie et 

les différents réseaux. 

La mise en exploitation est prévue courant 2023.   

Zone d’activités de Ménez Boss  Les 3 projets saint ségalais sur la zone d’activités de Ménez 

Boss sont eux aussi en bonne voie.   

Aménagement de la voirie- secteur de 

Kerhuella - 1ère tranche  

Des difficultés avec le bureau d’études ces derniers mois ont 

occasionné un retard sur le lancement des travaux.  

L’appel d'offres a été publié le 21 octobre. Date et heure 

limites de réception des plis : le 21 novembre 2022 à 12 h 00  

Cette tranche de travaux est budgétée à 161 400€ TTC par le 

bureau d’études.  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Un point sur les travaux.  

Pour faire suite à la note d’information présente dans les dossiers d’inscription, depuis la rentrée scolaire, la 

société Convivio basée à Dirinon est le nouveau fournisseur de repas pour la cantine.  

Après des recherches effectuées en tenant compte d’un certain nombre de critères (proximité, qualité 

et  saisonnalité des produits…), la société Convivio avait été retenue pour un repas test. Ce repas avait été 

servi aux élèves, au personnel et aux élus afin de tester la qualité des repas servis. Celui-ci ayant été passé 

avec succès, cette société a été retenue. La tarification n’a pas connu de hausse du fait de ce nouveau 

prestataire. 

Enfin, la commission cantine du 18 octobre dernier a permis de faire un premier point sur ce nouveau 

prestataire avec les élèves qui relèvent une satisfaction globale pour les nouveaux repas servis. Le 

personnel constate également qu’il y a beaucoup moins de gaspillage qu’auparavant. 
 

Le nouveau prestataire de cantine   
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L’APE Association des parents d’Elèves de l’école Julie Daubié vous propose 

pour les fêtes de fin d’année : 

• Une vente de sapins de Noël de différentes tailles,  

• Une vente de jus de pomme réalisé à partir des pommes collectées 

auprès de nombreux particuliers et conditionné en pouch up de 3 

litres au prix de 7,50€  

• Une vente de chocolats  

Les commandes sont à passer avant le lundi 14 novembre et à retirer le 

vendredi 2 décembre à la salle Arc En Ciel ou sous le préau de l’ancienne 

école pour les sapins. 

Des bons de commande sont à votre disposition dans le hall d’accueil de la 

mairie. 
 

L’association des maires du Finistère est partenaire de 

l’opération “Recycler vos mobiles”.  

 

Un collecteur de portables usagés est installé en mairie jusqu’au 

21 janvier 2023. 
 

Depuis avril dernier, un Lieu Accueil Enfants Parents 

est ouvert à Châteaulin. Cet espace ouvert aux 

parents d’enfants de moins de 6 ans accueille les 

familles accompagnées de leur(s) enfant(s) de 

manière anonyme et gratuite. 

Le LAEP l’escale est ouvert en périodes scolaires les 

jeudis matin de 9h30 à 12h30 dans les locaux du Relai 

Petite Enfance à Châteaulin. 
Renseignements au 02 98 86 13 11 / Ligne directe : 06 31 94 64 76 
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